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社員教育プログラム 受講者の声 

①新入社員研修セミナー 

・社会人としてのマナーから印刷の知識まで、更には今後のデジタルマネジメントとの向き合い方まで

学ぶことが出来た。資料を読み返しながら今後の業務や自社の研修に活かし、一日も早く印刷人とし

て活躍できるようになりたいと思った。 

・2日間を通し、まだまだ知らない事の多い印刷業界への理解を深めることができた。講義内容を踏ま

えて仕事に活かし、興味を深めるため書籍を調べて学んでいきたい。また、分からない事は素直に聞

き、成長に繋げたい。 

・入社したばかりで印刷業界のことをほとんど分からない状況から、2日かけて多くのことを学ぶこと

ができ、今後業務に就くうえで念頭に置くべき心得が明確になった。 

・印刷業界についての理解や、我々新人へのアドバイス、新人が取るべき行動などを知る事ができた。 

・4人の講師がそれぞれ違う視点から印刷業界とその未来についての考えを語っており、業界が抱えて

いる問題と向き合う姿勢を学ぶことができた。また、講師の話し方の違いは自身のプレゼンテーショ

ンの参考になると思った。 

・講義中学んだことをカリキュラム最後の博物館見学で実際に確認でき、分かりやすく学ぶことができ

た。 

・座学だけでなく、見学や体験を通じて印刷についての知識を得ることができた。 

・配属予定部署とは離れた内容も多かったが、他部署の業務内容を知れたことが意義深いと感じた。 

・新入社員の基本となるビジネスマナーから印刷についての知識まで、幅広く学んだ事で今後の自社の

研修に入る心構えができた。配属先が決定する前に、印刷業界について知る事ができたので、身が引

き締まる思いだ。 

・大学でのマナー講座などは理論的で現実味を感じなかったが、この講座の社会人基礎では講師の経験

や実体験を織り交ぜていてためになった。 

・「指定通りの印刷物を作る仕事」から、デジタルとの共存を迎える中で「何が強みで、どんな価値や

問題解決を提案できるか？」という考え方が重要になっているのだと強く感じた。 

・講義を通してデジタルマーケティングに対する興味が強まった。クライアントの目的達成において、

相手の個性を活かした提案を行っていきたい。 

・印刷の歴史を知る中で、印刷が「想い」や「情報を伝えるために生み出された技術」だということを

強く感じ、新しい時代においても印刷物の特徴を活かして情報を伝える役目を果たせるよう、仕事に

取り組んでいきたいと思った。 



 

 

 

 

 

2024年セミナー アンケート結果 

[サイドバーは、テキストの重要なポイントを強調したり、スケジュールなどの情報を追加して簡単に参照できるようにしたりす

るのに便利です。 

これらは通常、ページの左側、右側、上部、または下部に配置されますが、ドラッグして好きな位置に簡単に動かせます。 

内容を追加する準備ができたら、ここをクリックして入力を始めましょう。] 
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新入社員スキルアップセミナーⅠ・Ⅱ 

【OA講習】 

・パソコン操作について断片的な知識しかなかったが、改めて基礎から勉強することができたのでとて

も楽しかった。 

・知らない機能も少なくなかったので、受講して良かったと思います。 

・各受講者の進行度がバラバラになっても、課題をたくさん用意していただけたので、それぞれのペー

スでがんばることができ、楽しむことができた。 

・基礎を分かりやすく明瞭に教えてもらえた。 

・学生時代に学んだワードやエクセルの使い方をより詳しく丁寧に学ぶことが出来た。 

・ショートカットキーの利便性を知ることができ、今後身に着けたいと思う。 

【DTP講習】 

・今回学んだソフトを営業で直接使うことはないが、どのソフトでどの範囲の仕事がどのくらいの手間

でできるのかということを知ることができたのは、工程を管理する上でとても参考になった。 

・Photoshop・Illustrator・InDesignいずれも初めて触れるソフトだったが、初歩的な操作方法から

丁寧で分かりやすく、演習も交えながら教えてもらい、使用感の楽しさを実感することが出来た。 



ビジネスマナー基礎講座 

・ビジネスマナーについて全然分からなかったが、単純なマナーだけでなく、仕事をする上での心構え

など、幅広く講習を受けることが出来て大変勉強になった。 

・分かっているようで分かっていないことだらけでした。社会人として恥ずかしくないよう、マナーを

身に付けて仕事に励んでいきたい。 

・盛りだくさんの内容だったので、一日で全て習得することは難しかったですが、傾聴力のトレーニン

グと敬語の使い分けの部分は分かっているようで分かっていない、身についているようで身について

いない内容だったので非常に参考になりました。 

・電話の受け答えや名刺交換などは、社会人になって初めてすることなので、勉強になった。 

・社会人としてのマナーを一から知ることが出来た。 

  

ビジネス文書講座 

・ビジネスメールや手紙の書き方は知らなかったので、講座で話を聞けてよかったです。 

・分かった気がしていた事柄でも、細かい部分になると分からないことが多かったので、今日知ること

が出来てとても良かったです。自分で誤りを訂正することで、分からない部分が可視化され、より理

解が深まりました。 

・文書での敬語表現は気をつけていたつもりだったが、新しく知ったルールが多かったので、以降の文

書の作成に活かしていきたい。 

・Wordの便利な機能や時短になるテクニックなど、ビジネス文書を書く以外の部分も丁寧な説明があ

ったので非常に参考になりました。 

・この講座を受講したことで、メールや手紙の書き方を見直すきっかけとなりました。テキストも分か

らないことがあった際にすぐに参照できる分かりやすさでした。 

  



  

次世代リーダー養成セミナー 

・最終日に行った「リーダーシップゲーム」では他者への敬意を実感することで自己肯定にも繋がるこ

とを意識できた。 

・今後の社内業務でのリーダーシップ発揮に役立てたい。 

  

印刷製作基礎講座 

・説明では難しい部分も、絵や図、実際に目で見て解説していただけたので、理解しやすかったです。 

・カメラの実機を使った講習など、普段あまり学ぶことのできないことを学べました。 

・日常の仕事に活かせる知識を得ることが出来ました。 

・実際に機械に触らせていただきありがとうございました。理解が深まりました。 

・細かいところまで丁寧に教えてくださり、とても分かりやすかったです。 

・実際に見たシアン、マゼンタ、イエローのインキの色味は印象的でした。 

・自社はオフセット印刷機を保有していませんが、講義と演習を通して取引先がどのように業務を行っ

ているのか参考になりました。 

  



新入社員フォローアップセミナー 

・入社から半年、目の前の仕事にとらわれていたが、今回の講義で客観的に振り返ることができた。 

・講義で扱われた営業戦略の考え方が刺激的で、営業という部署の認識を改めるきっかけにできた。 

・印刷のビジネスフローを把握する視点は、今後の業務でも大切にしていきたい。 

・営業活動において、自社の印刷物が消費者へどのように影響するのか考える、あるいは知ろうとする

ことが大事だという点が印象的だった。今後の商品説明の際には、「どのような意図で作成したの

か」「作成したことでどのような影響があったのか」という点に触れられるよう意識していきたい。 

・印刷現場の工程を広く取り上げてくれたので、自身が担当する業務との関係性を考える事ができた。 

  

2024年セミナー アンケート結果 

[サイドバーは、テキストの重要なポイントを強調したり、スケジュールなどの情報を追加して簡単に参照できるようにしたりす

るのに便利です。 

これらは通常、ページの左側、右側、上部、または下部に配置されますが、ドラッグして好きな位置に簡単に動かせます。 

内容を追加する準備ができたら、ここをクリックして入力を始めましょう。] 
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技能検定 プリプレス職種(DTP作業)学科試験対策セミナー 

・出題傾向が分かって良かったです。 

・これまで机上ではピンと来なかった話も、講師のお話を聞くことで鮮明にイメージできました。 

・専門外の部分を説明してもらい、理解することが出来た。 

 

デジタル印刷機講座 

・デジタル印刷機だけではなく、付帯する業務についても学ぶことができた。 

・豊富な知識を持った講師のおかげで、展示会で直接デジタル印刷機の説明を受けているような臨場感

のある内容だった。 

   


